

【編集発行】

住みよい長穂をつくる協議会・長穂公民館

新年号 平成30年(2018年)1月1日

私たちの長穂

パソコンでご覧になる場合は [しゅうなん地域づくり応援サイト](#)[検索](#)

男333人 女368人

合計701人(322世帯)

※平成29年12月1日現在

さて、長穂の地域づくりの現状ですが、長穂支所・公民館の長穂小学校跡地への新設移転及び長穂中央部の基盤整備が着々と進んでいます。圃場整備工事が山手地区からスタートし、中央部におきましても、田園、元小学校、これから施設に関連する道路の測量作業等が盛んに行われています。会議に出席しますと、「長穂は地域づくりが着々と進んでおり、羨ましいネ!」との声もよく聞きます。

長穂小学校跡地に真新しい支所・公民館が新設され、前側に駐車場兼イベント広場、南側には広いグラウンド、北側には体育館が存在。地域の皆さんの利便性が図られ、長穂の伝統である、ほたる祭り、産業文化祭や各種団体、生涯学習活動等の促進につながることが容易に想像できます。

また、長穂土地改良区の皆様方の大変なご努力により、長穂中央部の圃場整備事業にあわせ長穂の農業法人設立につきましても着実に進行しています。農業という大きな産業が生まれ、地域の方が中央部の公民館に集い、活動するまさに長穂のあるべき姿と考えます。

本年も地域の皆さんと連携を図り、伝統ある行事を進めながら、長穂の将来に向けた課題を着実に推進してまいりたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

年頭にあたり、長穂地区の発展と皆様方のご健勝、ご多幸を心からお祈り申し上げご挨拶と致します。

明けましておめでとうございます。
皆様方には清々しい新年をお迎えのこと心よりお慶び申しあげます。



住みよい長穂をつくる協議会
会長 重國 和男



賀新年